



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	6904
Prix	300 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Cet appartement de 53 m² (52.9 m²carrez), situé dans un immeuble art Déco, dans le quartier des musiciens, bénéficie d'un agencement qui a été pensé pour optimiser l'espace, et offrir un cadre de vie fonctionnel et agréable. Traversant, il a été entièrement rénové, alliant le Côté moderne et le cachet historique des lieux. Fonctionnel, et confortable, équipé de la climatisation, ce deux pièces est idéal pour un pied à terre et un mode de vie urbain. A proximité de la plage, de la gare, des transports et des commerces. Classe energie: en cours classe climat: en cours. Montant moyen estimé des ...

This 53 m² (52.9 m² carrez) apartment, located in an art deco building, in the musicians district, benefits from a layout which has been designed to optimize space, and offer a functional and pleasant living environment. Crossing, it has been completely renovated, combining the modern side and the historical character of the place. Functional and comfortable, equipped with air conditioning, this two-room apartment is ideal for a pied-à-terre and an urban lifestyle. Close to the beach, train station, transport and shops. Energy class: in progress climate class: in progress. Estimated average ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.maisonsetappartements.fr



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES